
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間              会長  図師義孝君 

 皆さんこんにちは。 

三週間のご無沙汰でございます。 

今回私事の行事が重なりまして二週連続の休みとなり

申し訳ありませんでした。 

 来週はいよいよ次年度のスタートとなります。同時に

ガバナー公式訪問です。 

 石田副会長さんも三週間の例会を素晴らしい形で進め

られ、準備も万全です。新年度が楽しみであります。 

 本日が４８回目の例会です。一生懸命頑張った一年で

した。皆さんに感謝申し上げます。 

 本日もロータリーを楽しんで下さい。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        石田副会長     木村副幹事 

 
 

◇米山功労クラブ 第６回表彰 感謝状受賞 

◇米山功労者受賞おめでとう！    橋口清和君 

 

 

  

 

 

 

第 1793 回 平成 25 年 7 月 4 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

2730地区ガバナー    山下 晧三 

中部分区ガバナー補佐    池田 豊繁 

2730地区テーマ 

  夢・誇り・挑戦（素晴らしいロータリーの再生） 

高鍋ロータリークラブテーマ 

  「絆」 原点を見つめてー思いやりの心で 

7月の月間テーマ  

   

 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告 

９．三役就任あいさつ 

10．ガバナーアドレス 

11．次週例会案内 

12．点   鐘 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

 国歌斉唱・奉仕の理想 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 
本日の例会案内   ＊米山ランチ 

＊ガバナー公式訪問 

＊新年度初例会―三役就任挨拶 

＊クラブフォーラム 

 

 

 ＊ 

 

 

 

 

次回例会 7月 11日（1794回） ＊血圧測定 

＊前年度会長幹事記念品贈呈  

＊前年度 100％出席表彰   ＊月初めのセレモニー 

＊会員卓話―石田喜克会長  ＊理事会 

第 1792 回 例会内容 

 

     山口幹事         図師会長 

 

 

 

 

 

 



■幹事報告 ＜文書案内＞    幹事 山口順一君 

＊7月のロータリーレート  1ドル＝99円 

＊2012-2013年度ガバナー事務所閉鎖案内 

＊2013-2014年度ガバナーエレクト事務所開設案内 

＊大迫ガバナーより「職業奉仕とロータリーの魅力」公 

式訪問フォーラムのための資料送付 

＊新会員のための地区研修会「真のロータリーを学ぶ」 

 基調講演の資料 

 

■出席報告        出席委員長 石井秀隣君 

 

 

 

 

 

 

 

出席状況 (6/27) 

会   員   数 50名 

出 席 会 員 数 39名 

ホーム出席率 81.25％ 

前々回の修正出席率 86.00％ 

 

■ＢＯＸ披露     親睦活動委員長 橋口清和君 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

図師義孝君 一年間皆様方のご協力で無事に終わる事が 

出来ました。会員各氏に感謝申し上げお礼の言葉と致 

します。ありがとうございました。 

山口順一君 一年間皆様方のご協力で本日を迎える事が 

出来ました。ありがとうございました。 

石田喜克君 図師会長、山口幹事一年間お疲れ様でした。 

ありがとうございました。7/1からはご指導をお願い 

致します。 

岩切洋君 図師会長、山口幹事一年間お疲れ様でした。 

次週から私も頑張りま～す。 

茂木晃君 図師年度の1年間お疲れ様でした。 

河野修君 図師会長一年間ご苦労様でした。 

平山英俊君 図師年度の会長幹事それから役員の皆さん 

ご苦労様でした。 

木村貞夫君 図師会長、山口幹事一年間ご苦労様でした。 

 来月からゆっくりのんびりしてロータリーを楽しんで 

下さい。 

藤本範行君 リスボン国際大会に参加し、今日先程帰っ 

て来ました。大変充実した旅行となりました。感謝し 

ています。 

岡島達雄君 図師会長、山口幹事、理事役員の皆様一年 

間お疲れ様でした。 

坂田師通君 図師会長、山口幹事他役員の皆様ありがと 

うございました。今後ともご指導の程どうぞよろしく 

お願いします。 

河野洋一君 長期欠席致しましてすみませんでした。 

 これから社会復帰です・・・。 

橋口清和君 図師会長、山口幹事一年間お疲れ様でした。 

一年間タクトを振らせて頂きました。ありがとうござ 

います。藤本君無事お帰りなさい。土産話楽しみにし 

ています。米山功労賞ありがとうございます。 

 昨夜の現新親睦委員会引き継ぎ会の残金をニコニコへ 

入れます。 

 

◇退任挨拶         会長 図師義孝君 

  

 

 

 

 

 

 

 

お世話になりました。最後の挨拶になります。 

 顧みますと一昨年10月頃に幹事を決めさせて頂き、 

役員理事のお願い、年次総会、昨年 3月（ＰＥＴS）会長

の勉強会で鹿児島へ行き、そして、委員会構成、地区協

議会でさらなる勉強をして7月からスタートし、あっと

いう間の一年間でありました。 

 会員の皆さんが、それぞれの委員会をしっかりやって

頂き、無事に終わる事ができました。 

 又、事務局の財津さんにも本当にお世話になりました。 

 会員各氏に心から感謝申し上げ退任の挨拶と致します。 

 ありがとうございました。 

 

◇退任挨拶       副会長 石田喜克君 

 

 

 

 

 

 

 

 

図師年度の最初の例会から、欠席をしてしまいました。

本当に申し訳ございませんでした。その後は、無欠席に

近い状態で例会等の出席、参加ができました。大きな病

気・怪我もなく出席できたことに感謝申し上げます。あ

りがとうございました。 

その中で、参加してこそ学べるものが多くあることを

痛感いたしました。副会長として図師会長を補佐できた

かな～と考えると？ 会長の時間を 3回代理でさせてい

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ただきました。この位しか見当たりません。この件は、

事前練習の為に、図師会長のご配慮の賜物だと考えてお

ります。 

 一年間を振り返ってみますと、5月の米沢上杉RCの50

周年の記念式典等の参加ができました事は、今後、友好

クラブとして交流を図っていく上で大変勉強になりまし

た。厚いおもてなしを受けた経験を今後、更に生かしな

がら継続させていかなければならないと感じました。 

副会長の役割も出来ない状態であっという間に終わっ

てしまいまして、大変申し訳ございませんでした。 

7月 1 日から、心を入れ替えて頑張りますので宜しく

お願い致します。 

1年間、ありがとうございました。 感謝 

 

◇退任挨拶        幹事 山口順一君 

 

 

 

 

 

 

 

 

一年間大変ありがとう御座いました。皆様のおかげで

一年間を乗り越える事が出来ました。 

 幹事をおおせつかり、私のロータリーアンとしての大

変貴重な体験・勉強をさせていただく事が出来ました。

不慣れな私の元に、先輩がたが来られ「頑張ってるか、

どうや」と、声かけしていただいたことが、私には心強

く思えました。 

 幹事指名を受けて、クラブ運営、図師会長のサポート

になれたのかと思っています。会長が大変勉強しておら

れ、私は本を広げて付いて行くのがいっぱいで、会長は、

先々を見られており、クラブ運営を学ばして頂き有難う

御座いました。 

 次年度は、ベテラン幹事の岩切君、石田会長を盛り上

げて頂き、石田年度の船出をお祝いします。 

 

  

 

 
          例会風景 

 

 

           ＳＡＡ 福本君 

 

       次年度幹事 岩切君 

 

      次年度出席委員長 野田君 

 

  

ソングリーダー 橋口君    森さんピアノ演奏ありがとう！ 

 

 

 

       

一年間 クラブ会報をご購読いただき、 

ありがとうございました。 

会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。 

 

           クラブ会報委員会 

 

 

 

 

 

 

 


